

Le 3e colloque international Patria a commencé



Colloque Patria

La Havane, 18 mars (RHC) Le IIIe Colloque International Patria a débuté aujourd'hui au parc des expositions Pabexpo de La Havane, dans le cadre du programme établi à l'occasion de la Journée Cubaine de la Presse, célébrée le 14 mars.

En présence d'une centaine d'experts venus de Cuba et de plusieurs autres pays pour débattre pendant trois jours des principaux défis de la communication numérique, le président de l'Union des journalistes cubains (UPEC), Ricardo Ronquillo, a souligné la nécessité d'intégrer les forces de gauche dans la défense commune de l'idée du bien.

Il a également insisté pour que les débats de ce colloque passent de la dénonciation et de l'analyse à l'action connectée afin de défier l'ordre hégémonique de l'information que l'Occident tente d'imposer.

Il a ajouté que les mouvements de gauche, en plus d'être unis, doivent être articulés, technologiquement à jour et organisés.

Il a également déclaré que Cuba mène une contre-offensive constante pour défendre les principes de la révolution et contrer les fausses informations qui tentent de semer la confusion et de tromper sur la réalité

de l'île.

Il a également souligné le travail des médias alternatifs tels que Prensa Latina, Al Mayadeen, Telesur, Ideas Multimedios, entre autres, qui s'opposent à l'ordre totalitaire des communications.

Il a également évoqué le travail des médias alternatifs dans la condamnation des crimes commis par Israël contre le peuple palestinien.

De son côté, l'intellectuel insulaire et président de la Casa de las Americas, Abel Prieto, a dénoncé, dans sa conférence magistrale sur le colonialisme culturel, les sales jeux auxquels se livrent les États-Unis contre les peuples du monde qui luttent pour leur propre projet social et économique, comme c'est le cas de Cuba et du Vénézuéla.

Au cours de l'événement, les participants analyseront la mise à jour du nouvel ordre mondial de l'information et de la communication, l'intelligence artificielle du point de vue des penseurs de gauche et des activistes de la communication politique, en mettant l'accent sur la dimension politique, juridique et constitutionnelle.

L'inauguration a eu lieu en présence du secrétaire organisateur du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, et du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, ainsi que d'autres autorités du gouvernement et du parti de la nation caribéenne.

La réunion portera également sur le renforcement des réseaux de communication en solidarité avec Cuba et la Palestine.

La réunion permettra également l'échange de projets de communication numérique à 360 degrés ; les médias, la production de contenu numérique, les projets communautaires, les applications informatiques, l'art, la politique, la réalité augmentée et virtuelle convergeront dans la salle d'expérience de la communication (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349984-le-3e-colloque-international-patria-a-commence>



Radio Habana Cuba